

Ma Classe Aux Jeux Paralympiques PARIS 2024



RPC de la Voie verte

Tincourt Boucly

(80 240)

Vendredi 6 septembre 2024, notre classe a eu la chance d'aller voir des finales de tennis fauteuil au stade Roland Garros.

C'était une belle journée ensoleillée.

Il y avait beaucoup de monde et c'était impressionnant.

Nous étions très bien placés et nous avons pu pleinement profiter des matchs.

D'ailleurs, nous avons été surpris par la force et la précision des joueuses et des joueurs.

Nous avons passé un très agréable moment.



PARIS 2024

